

La production de l'industrie des pièces d'automobile (Audi, Opel, Ford et Suzuki exceptés) a progressé de 9 % en 1994, et on prévoit qu'elle augmentera de 10 % au cours des trois années suivantes, offrant ainsi aux investisseurs des possibilités de profits élevés.

De nombreux fournisseurs américains et ouest-européens de pièces d'équipement d'origine ont formé des partenariats avec des entreprises locales ou ont investi dans de nouvelles entreprises afin de tirer profit de la croissance extraordinaire du secteur de l'automobile hongrois. Les sociétés canadiennes cherchant à établir des relations d'approvisionnements avec des entreprises européennes ou est-européennes devraient penser à la Hongrie comme un point d'entrée peu coûteux et excellent.

Objectifs

- Mieux sensibiliser les Canadiens au potentiel de croissance du marché des pièces d'automobile de Hongrie;
- Promouvoir la Hongrie comme une voie de pénétration des marchés voisins.

BIOTECHNOLOGIE ET PRODUITS MÉDICAUX ET D'HYGIÈNE

Survol

La transformation fondamentale du système de soins de santé observée

dans la région a été largement déclenchée par l'absence de moyens suffisants pour répondre aux besoins sanitaires de la population ou, comme dans la République tchèque, par l'abandon du financement direct des soins de santé à même le budget de l'État en faveur d'un régime national d'assurance-maladie obligatoire.

En Hongrie, on note une détérioration de l'état général de la santé de la population malgré les réformes engagées. L'espérance de vie continue à décliner même si la taille relative du budget de la santé (6,5 % du PIB en 1995) est à peu près la même qu'au Royaume-Uni.

La République tchèque, qui a un budget de soins de santé par habitant relativement petit selon les normes européennes, continuera à favoriser les achats locaux par rapport aux importations; mais ses professionnels de la santé sont quand même intéressés à se tenir informés des derniers développements à l'étranger en matière d'équipement médical. Les mesures d'austérité ont généralement accéléré le rythme de modernisation du système de santé et, provoqué des changements radicaux. Les entreprises pharmaceutiques locales sont privatisées, de nouveaux produits sont introduits, et les entreprises publiques sont converties en sociétés par actions.